

Cómo impulsar el ciclismo urbano: Recomendaciones para las instituciones de América Latina y el Caribe

Descarga nuestra nueva publicación y aprende qué medidas y políticas públicas deben adoptar los gobiernos locales para **impulsar el ciclismo urbano**, incluyendo:

- Cómo definir una visión clara para fomentar la ciclo-inclusión en una ciudad a través de un plan maestro y programas piloto.
- Cómo identificar potenciales fuentes de financiamiento y cómo fortalecer relaciones con aliados estratégicos como empresas y organizaciones de la sociedad civil.
- Cómo integrar proyectos de infraestructura para bicicletas en la planeación urbana local y regional.

Descarga:

https://publications.iadb.org/handle/11319/8228?utm_source=knl&utm_medium=email&utm_campaign=PUBLICATIONS&utm_term=KNL